

atscaf 49

mar. 4 juin à 15:16

Bonjour à toutes et tous, (mail à transférer à l'ensemble de vos collègues, merci)

Vendredi 31 mai et samedi 1er juin se déroulait à Angers la Coupe Régionale des Atscaf de Bretagne et des Pays de La Loire, 9 atscaf au total représentées en terres angevines.

Plus de 250 participants au rendez-vous de l'ensemble des épreuves sportives ou simplement pour aider comme bénévole.

L'Atscaf 49 présentait des sportifs dans chaque discipline : Pétanque Mixte , Pétanque Féminine, Volley 3x3 , Tennis, Tennis de table, Golf, Course à pied ( équipe de 3 dont 1 féminine), Badminton, Bowling, sans oublier les randonneurs.

#### **Classement par discipline de votre atscaf 49 :**

- 1er Pétanque Mixte
- 1er Pétanque Féminine
- 1er Tennis
- 1er Tennis de Table
- 1er Bowling
- 2ème Badminton
- 2ème randonnée ( Classement au nombre de participants sur les 2 randos)
- 2ème course à pied ( avec une traîtrise ( amicale ) de notre féminine courant avec le 44 😊, donc nous sommes 1/3 sur le podium )
- 3ème Volley
- 4ème Golf

Vous l'aurez probablement compris , l'ATSCAF Maine & Loire remporte devant le 44, la COUPE à grandes oreilles du Classement Général et reste maître sur ses terres.

L'ATSCAF 44 qui restait sur 3 victoires d'affilée au Général aura certainement une revanche à prendre en 2025, **les 23 et 24 mai ( à noter dans vos agendas )**, à moins que l'Atscaf 35 organisatrice de la coupe ( lieu à définir ), ne vienne participer au combat fraternel et amical.

*Je suis preneur des vidéos, photos que vous avez pues prendre pdt le WE afin de réaliser un film qui sera retransmis lors de l'AG (70ème anniversaire) le vendredi 29 novembre 2024.( Docs, photos à venir sur le site internet ATSCAF 49)*

**Chantal LEVARD, Présidente de l'Atscaf 49, l'ensemble des membres du CA, vous remercie vivement pour votre participation aux épreuves, l'aide bénévole apportée sur les 2 jours de la manifestation, l'aide apportée en amont pour la préparation, et aussi le lendemain pour le rangement complet.**

**Le permanent enfin croit pouvoir dire, à juste titre et excusez par avance le terme ; "c'était une sacrée "putain" de coupe de l'ouest " et on craint dégun (expression provençale qui veut dire qu'on ne craint personne :)**

**MERCI à toutes et tous et un très sincères "hip hip houra" aux saumurois et choletais venus en nombre cette année, et espère les voir encore davantage l'an prochain pour un déplacement en pays breton (35)**

*A venir, Mail des résultats du Marathon-Relais Inter-entreprises des Ponts de Cé ( vendredi 31 mai)*

Régis GENSOLLEN Permanent ATSCAF 49. 02 41 88 96 13